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Ordinina,
a;;i;zoito dias do mss de OutuDro ae zu4 1, cO u.4v,,v ,.,, v._., _ I .
naCamaraMunicipaldeVereadores,sitaaRundaEstapao,miletrintaetres,salacentoe.       ~..          t.___   _  `r..^^D.acliHantp  AdemarGauBer.0

dois, Os

na camara Municipal de  vereaoores, si.il a i`un uu ~L,_T_„ ____
seguintesVereadoresoPresidentePedroGilsonJahn,oVicePresidenteAdemarGauger,oPrimeiro
SecretinoBemardinoScutta,asegundaSecretariaDiovamTeresinhaColleoniZaroeosvereadores
LucianoRicardoSandnn,ClaudirAntchoLudwig,JucelainePoersch,ManoC6sarAjalaeAdemar
Bourcheid.0PresidentedeuihicioaSessaocumprmentadoatodos.AsegundaSecretdrialeuum
trecho  da biblia.  A  afa  da  Sessao  Ordinalia  do  dia  11  de  outubro  foi  enviada  anteriormente  aos
vereadoresparaleitura,naohavendoconsiderac6es,aatan°881foiaprovadaporunanimidadeFol
lichahdicapao97-Jucelaine-Aquisigaodeaparelhodetelefonem6velparaoCentrodeReferencia
daMulher.Foilidotamb6moficiodoHospifalqueencaminhavaprestagaodecontasmensalda
entidade.0SecretarioleuaementadoProjetoquedeuentradanaCasaPL2541-Alteraaredapfro
doartigo1°daleiMunicipaln°1166de05deabnlde2006RevogaaLeiMunicipaln°2073de17
de  marco  de  2016   Passando  a  ahalise  dos  projetos  foi  lido  projeto  de  Lei  2535  que  altera  as
atnbuig6esdacategonafuncionaldepedreiroelencadasnoAnexo1daleiMunicipaln°1183de07
dejunhode2006-PlanodeCarreiradosServidores0VereadorPedl.oGilsonapresentouemenda
acrescentando  a  atribugao  "se  habilitado,  dirigir  veiculos"  tambem  para  as  fung6es  de  Agente
Administratrvo,AuxiliardePedreiro,Fiscal,FiscalTributanoeOperadordeMaqumaAComissao
emitiuparecerfavoraveleoprojetoecolocadoemdiscussaoAComissaoemitiuparecerfavoravel
eoprojeto6colocadoemdiscussaoBemardinoquestionaseoparecerincluiaemendaQuestlom•    ^  .---- +^|-a  ~A;A^ tin Fxecutivo. autor do projeto ou se e iniciativa do\,  I,|\,J-.v   -_ __ _

tambem se a emenda foi apresentada a pedido do Executivo, autor uu ijiuj..u vu ....... ___._
legisladorPedroGilsondizquenaoconversoucomoExecutivosobreesfaalteracaoClaudir
comentoqueamao-de-obrapnncipalmentenaSecretariadeObras6bastanteenxuta,6necessdrio
realizarestesajustes,naoeumasolugao,masajudanaeficienciadarealizapaodostrabalhosdidrios.
Ressalcaquegostariaquefosseconcedidrestopemissaoapenasqunndorealmentefornecessdrio
PedroGilsoncomentoqueapresentouindicapaoparaacrescentarestapemissaoparaocargode
pedreiroetambempaeoutroscargosqueconsideraimportanteafimdefacilitrotrabalho,porisso
ap[esentouaemendragora,acrescentandoaoutroscargosareferidrpemissao.Ressalfaqueo
municipionaotemestruturafisicaparacadeservidorterdisponivelummotonstaqunndoestiverfora
dePrefeituraemfuncaodeseutrabalhoBemardinodizquededuasuma,ouoPrefeitonaoleas
lndicap6esdosVereadoresounaoestiprecisandodesfaalterapaoproposfapelocolegaPedroGilson,
poisaindicacaofoiencaminhadanomesdejulhoeagoravemoprojetocontemplandoapenasocargo
depedreiroSereportaaoliderdoGovemoquestionandoseelepossuiainfomapaosobreareal
necessidadedestoalterapao,poisdizquetemdhvidas.PedroGilsondizquetodosconhecemessa
necessidade,   ressalto   que   ha   uma   expressiva   redu¢ao   de   cargos   e   de   custos   por   parte   da
AdministragaoSuapropostacertanenteajudaranaredugaodecustosBemardinoconcorda,masnao
6omesmoposicionamentodoPrefeitoquemandouoprojetoapenasparaocargodePedreiro.Pedro
r-.la^nrii7ni`e6deconhecimentodetodosessanecessidadeequecabeaoLeglslativoleglslar.Mono_ _1__..^+^ n..a nrariqa levar oS ServidoresGilsondizqueedeconhecimentodetoaosessaiit;ut7aoiu.u..i____._
dizqueseguidanenteacompanhaasobraseoqueseve6unmotorisfaqueprecisalevarosservidores
quevaofazerunservicoequeprecisamuitasvezesficaresperando,semteroquefazerPorquenao
daraoemissaodedirigirpacaquelesqueexecutanoservico,poispoupanaotempedomotoristaI..---   ~--a-+a  c^ht.a  a  leEalidade  delta  alterapao,  mas

estar  realizando  outros  trabalhos.  Comenta  sobre  a
a\,  \+\,  \+,LIO'.   r--_'  _    ,                 -
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ressaltaque6necessariasim.Bemardinodizquenaoquestionaalegalidadedaemenda,apenasquer
entender  a  falta  de  dialogo  entre  o  Executivo  e  os  vereadores  que  o  representam.  Acredlta  s?r
importanteaumentaroscargosqueeventunlmentepossandirigirparaatenderademanda.S6gostana
deentenderessafaltadedialogo.Claudirdizserumaquestaosimples,ondeocolegaabriuoleque
possibilitando  outros  cargos  a  atnbuigao   de   dirigir  eventualmente.   Nao  ve   problemas  nisso
Bernardino  questiona para que  serve  as  indicaodes  e  diz  que  o  Pedro  Gilson  esta certo  em bater
novamente  na mesma tecla,  mas  o Prefeito  poderia ja ter  encaminhado  no  projeto  a  sugestao  do
vereador.PedroGilsondizquecomotrabalhaabastantetemponaPrefeitura,presencioupordiversas
vezes  situap6es  que  motoristas  habilitados  para  dirigir  ambulancia  estavam  no  trecho,  parados
esperando  a  tuma  da  Secretaria  de  Obras,  enquanto  que  no  Hospital  surgiran  pacientes  que

precisavamsertransfendosLucianoconcordacomalndicacaodizendoquemultasgest6esjaforan
criticadaspordisponibilizaressesmotoristas.ConcordatambemcomoBemardinonaquestaodas
lndicap6es,  pois as mesmas  sao apresentadas  a fim  de melhorar as  quest5es  da municipalidade  e
tambem  das comunidades.  Desta forma o projeto,  acompanhado com  a emenda foi  aprovado pot
unanimidade. Pedro Gilson agradece aos colegas pela aprovapao, lembrando que na Administrapao
anterior ja havia apresentado  o  mesmo projeto,  sendo que naquela oportunidade  sua proposta foi
rejeitadaFoilidoemsegurdaprojetodeLei2539quealteraasLeisMunicipaisn°04de02dejaneiro
de  1989, que institui a organizapao Administrativa Municipal; n° 499 de 20 de junho de  1997 que
Cria  o  Conselho  Municipal  de  Desportos  (CMD);  n°  663  de  18  de  abril  de  2000  que  altera .a
designapao da Secretaria Municipal  de  Sahde,  do Trabalho e Bern-Estar Social e cria a Secretana
MunicipaldeMeioAmbienteeaSecretariaMunicipaldoTurismo,InddstriaeComercio;n°842de
21demaiode2002quedenominaaCasadeCulturaS6rgioAfonsoFlach;n°1695de08deagosto
de  2012  que  disp6e  sobre a criapfro do  Conselho Municipal  de Cultura;  n° 2237 de  19  de julho  de

-T`---I-|f.`-:^..nnl  Clai`.a+aria  rla  Fdiir,ar,ilo  e  n°  2282  de  13  de  margo  de  2019  que
+,--v '-   I-._   --__Jr  _

2018 que cria o Fundo Municipal Secretaria da Educacao e n° 2282 de  "  de margo ae zui¥ que
reestrutura o Conselho Municipal do Turismo - COMTUR.  Revoga o artigo  1° da lei Municipal n°
1699de19desetembrode2012eoartigo1°daLeiMunicipal2465de30dejunhode2021.Revoga
as leis municipais n° 441, de 21  de junho de  1996 e n°  1298 de 22 de agosto de 2007   A Comissao

apresentouemendareestruturandoopro]etodeLei,alterandosomenteaestrutura,semalteraroteor
dapropostadoExecutivo0parecerfoipelalegalidadedoprojetoClaudir,membrodaComissfro
comentaqueaemendaapresentadaserefereapenasaestruturadoprojetosendoquenaofoialterado
nenhunitemdoteordoprojeto.Falouaindaquecomohaumaprodutoraculturalqueestaembusca
deprojetosdecaptapaoderecursos,algumascoisasprecisaramseralteradas.PedroGilsoncomenta

quesegundooExecutivoaindahamuitooquefazerparaorganizareatualizarasLeisdoMunicipio
Bemardino diz que nao tern nenhuma objegao, somente espera que essas alterapdes sejam efetivas
emresultadosqueeoquerealmenteimportaeconsistenodesejodacomunidade.Assimoprojeto
foiaprovadoporunanimidade.EmseguidafoilidoprojetodeLei2540queabrecr6ditoespecialpor
excessodearrecadapaonovalordeR$315.000,000parecerdaComissao6favoraveleoprojetoe
colocadoemdiscussao.Naohavendoconsiderap6esporpartedosveleadores,oprojetofoiaprovado

porunanimidade.0Presidentelembraoscolegasdarealizapaodeumareunaonodia20deoutubro
comautoridadestanbemdeSaoPedrodaSerraparaconversaremsot]reasdivisas.Nasconsiderap6es
finaisMdrioparabenizaosm6dicosporseudia,destacandoaimporrfuciadaprofissao.Desejaatodos.     .         ,____1_I_  _..^t`^_;.a  ^a  m£Airne  nr`T.  a.`lidal.em  de

celainecunprimentaatodos,tambemparabenizaosmedicosporcuidar*
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nossobemmaispreciosoqueeanossasaudeSobresunindicagaodizqueacreditavaquejahavia
urn telefone m6vel sendo utilizado, mesmo porque a servidora trabalha com o servigo de plant5o.
Destacaaimportanciadaaquisicaodestetelefoneedesejaatodosunaexcelentesemana.Ademar
Bourscheid  cunprimenta  a  todos,  parabeniza  os  medicos  pela  passagem  do  seu  dia,  parabeniza
tambchosprofessoresedesejaatodosuma6timasemana.Claudircunprimentaatodos,parabeniza
osprofessorespelapassagemdoseudiaedestacaadedicapaodosqueexercemessafuncao.Lamenta
que  ha un  desinteresse  muito  grande  dos  mats ]ovens  na profissao,  principalmente  pela falta de
incentivo,principalmentedoGovemodoEstado.Parabenizatambemosmedicospelapassagemdo
seu dia e destaca a grande importancia destas duas profiss6es.  Divulga a progranapao da Oktober
Fest de Barao que acontecera no dia 24 de outubro, evento organizado pela Orquestra Municipal.
Comentatambemquequandotrabalhavaemfrenteaoturismo,participouefetivamentenarecepgao
dos turistas e muito era questionado sobre o busto da Praca do Figo, o qual muitos acreditam ser o
Barao. Na verdade, trata-se do Almirante Tamandar6 que recebeu uma homenagem.  Ressalta que
nesselocaldeveriahaveralgocomreferenciaaonomedeBarao,porsetratardeuncartaopostaldo
municipio. Diz que sun ideia 6 entrar com uma indicapao para que seja feita rna estrutura com a
simbologia ao Barao,  outra sugestao e estudar un born lugar para colocar o Busto do Almirante.
PedroGilsoncomplementadizendoqueseriainteressanteexplicarquemfoioAlmiranteTamandare.
Claudirdesejaumaboasemanaatodos.Lucianocunprimentaatodosefaladaimportinciadefazer
unfoldercontandoahist6riadoBaraoparadistnbuiraosturistas.Ressaltaqueelemesmonaosabe
aocertoahist6riadoBarao,acreditaquemuitosnaosabemesugereaSecretariadaCulturaeTurismo
fapaunlevantamentosobreoassunto.Diovanacunprimentaatodosdizendoqueserprofessoreum

grandedesafio,assimcomosermedicotambem.Parabenizaessesprofissionaispelapassagemdoseu
dia.EndossaaindicacaosobreobustodaAlmiranteTamandare.PedroGilsonleuunbrevehistchco
do  Almirante.  Mdro  sugere  que  o  busto  seja  colocado  em  outro  local.  Claudir  sugere  que  seja
colocado o Barao de Holeben na Prapa dos Simbolos e que o busto do Almirante seja colocado em
outrolocal.Diovanaendossaessepedido.Bemardinodizquenopr6priohinoeditoqueexistemdus
vers6esparaahistchadoMunicipioequenaosedeveesquecerdisso.Solicitainfomapaoseexistem
alguns veiculos com  seguro total  ou nao,  se  existem  qunis  sao.  Outra  solicitapao  e  referente  aos
alco6licos  an6nimos,  se  existe  urn  acompanhamento  do  Municipio  ou  de  alguna  Secretaria  ou
simplesmente  o  municipio  cede  espapo para  as  reuhi6es.  Comenta sobre  o  dia  dos  professores  e
destacatamb6modiadopintor,quetambemeumprofissionalquemerecetodahomenagempeloseu

deixa urn alerta, pois dizer que o tempo e urn problema nao e desculpa, pois ele tambem e solucao,
ouseja,eprecisoterorganizapaoeplanejanento.0tempoatipiconaojustificaasp6ssimascondic6es
de  trafegabilidade.  Solicita  melhoria  no  planejamento,  prioridade  sao  as  estradas  em  direqao  ao
intenor.  Sendo  o  que  constava na pauta,  o Presidente  agradeceu a presenga de todos  declarando
encerrada a de Sessao Ordinaria do dia 18 de outubro de 2021. Assim sendo, lavro esta ata ap6s lida
e aprovada sera assinada pelos vereadores presentes na aprovapao da mesma.
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